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Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter 
Rathaus
80331 München 

Wie läuft die Integration der unbegleiteten minderjährigen Flüchtlinge?

Derzeit beantragen täglich etwa 200 Flüchtlinge Asyl in München. Davon kommen nicht
wenige unbegleitet und sind minderjährig. Seit einigen Monaten gelangen sie sofort
elternlos als Minderjährige in die Obhut der Landeshauptstadt.

Natürlich interessieren in diesem Zusammenhang die schulische Entwicklung  und der
mögliche Erfolg der Integration dieser jungen Menschen. Dies auch unter dem
Gesichtspunkt, dass deren Asylanträge weit überwiegend wegen ihrer Jugend zumeist
anerkannt werden oder sie zumindest geduldet in Deutschland bleiben können.

Ich frage daher Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Gibt es gesicherte Daten über den Werdegang von unbegleiteten minderjährigen
Flüchtlingen, die in Obhut der Landeshauptstadt waren und sind? Beispielsweise
gemessen an Schulabschlüssen wie Übertritt in höher führende Schulen oder
Eintritt in berufliche Ausbildungsverhältnisse?

2. Gibt es vorgenannte Daten auch für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge, welche
nicht in der Obhut der Landeshauptstadt waren und sind?

3. Welcher Anteil der minderjährigen unbegleiteten Flüchtlinge mit Anerkennung oder
Duldung erhalten Regelleistungen aus dem SGB II.

4. Wie ist in diesem Zusammenhang zu bewerten, dass alle Flüchtlingskinder- und
jugendliche frühestens drei Monate nach ihrer Ankunft Schulunterricht erhalten?
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